
 
Zuarbeiten aus dem GB Stadtentwicklung und Bauwesen: 

- zu Alternativmöglichkeiten "Unkrautbeseitigung" ist auch der EBSH einbezogen.  
- Friedhof Holzweißig - Reinigung vor und nach Nutzung ist ein temporäres Problem und sollte 

zwischenzeitlich wieder problemlos laufen. 
- Friedhof Greppin und Urnenwiesengräber - sicherlich im Rahmen einer 

Friedhofssatzungsanpassung problemlos machbar, nur sind die Voraussetzungen dafür noch 
zu schaffen. Deshalb der Verweis auf das Friedhofskonzept! 

- Binnengärtenzentrum - sicherlich ein temporäres Pflegeproblem und sollte in Umsetzung 
begriffen sein 

- Schild "Stadt Wien" - kulturhistorischer Bezug, wäre doch eine schöne Sache für einen Verein 
(Heimat-/Innenstadtverein oder auch Wiederum e.V.)! Was der LK ABI damit zu tun haben 
soll, entzieht sich meiner Kenntnis. Doch da bleiben wir dran.  
 
Herr Roye 

- macht auf einen seit Monaten „umgelegten“ Kleidercontainer in der Steinfurther Straße/Ecke 
Am Klärwerk und in Wo-Nord am Netto aufmerksam 
 

- Steinfurther Straße/Ecke Am Klärwerk und Wolfen-Nord am Netto wurden die Container 
entfernt 
 
Herr Engelhardt 

- Teilt mit, dass auch in diesem Jahr die Zufahrten/Ausfahrten am Industriepark zur Thalheimer 
Straße durch unverschnittenes Grün nicht einsehbar sind und ein entsprechender Hinweis 
ergehen muss. 
 

- Aufnahme und Aufforderung an Chemieparkt am 10.10.2017 – Info vom Chemieparkt 
(16.10.2017), dass der Rückschnitt spätestens Ende des Monats erfolgt ist.  
 
Anfrage zum Thema Mittelstraße von Herrn Müller unter TOP 11: 

 
- Das Konzept befindet sich derzeit in Abstimmung mit den Beteiligten. Ziel ist die Erstellung 

eines Beschlussantrags zur Bestätigung der konzeptionellen Vorstellungen für den Stadtrat 
am 13.12.2017. 

- Es sei auf die Sitzung des OR Bitterfeld am 22.11.2017 hingewiesen, zu der das Konzept 
vorgestellt werden soll. 

 
 
 


